

黒田庄まちづくり協議会より

＜黒田庄子ども見守り活動隊情報交換会の報告＞

去る10月29日(金)に黒っこプラザに於いて、黒田庄子ども見守り活動隊各集落代表者(連絡係)・青少年補導委員会黒田庄地区班長・青少年センター所長・西脇警察署・小中学校校長の出席を得て、黒田庄子ども見守り活動隊情報交換会を開催しました。その内容についてお知らせします。

最初に、黒田庄子ども見守り活動隊各集落代表者(連絡係)から日頃の下校時等の見守り活動について、喜多から行政順に報告がありました。2人1組の交替で見守りをしている集落があり、また、登校時は子どもたちと一緒に歩かれている集落もありました。

続いて、青色パトロールカーの活動報告では、福祉送迎車を活用して運転手5名・同乗者5名の輪番で、毎週水曜日は楠丘校区、金曜日は桜丘校区の下校時間に合わせて同乗者とともに通学路を巡回し、変質者の抑止など見守り活動を強化していますと報告がありました。

続いて、青少年補導委員会の活動報告では、男性委員で街頭補導・補導パトロール、特別な行事として黒田庄夏まつり・兵主神社秋季例祭・蛭子神社まつりの夜の補導、女性委員で月1回下校時の巡回をし、「早く帰りよ」と声掛けしていると報告がありました。

次に、青少年センターからは、日頃から子ども見守り活動をしていただき有難い。犯罪が起きやすいのは、主要道路から枝分かれのところで犯罪が多い。散歩・買い物、何かのついでにななどの「ながら見守り」が有効ではないかと思うので、集落でも「ながら見守り」を広めていただきたい。

次に、西脇警察署からは、防犯全体について、大きなところは見やすいが、中に入ってしまうと危険性が高まる。凶悪なものは聞いたことはない。今後も見守り活動隊・保護者が目を光らせていただきたい。黒田庄地区は子どものことを大切に思っている地区だと思う。これからも継続的に見守っていただければと思いますと言われました。

続いて、小中学校からは、学校でも登下校指導を行っています。黒田庄子ども見守り活動隊の方々には日頃から子ども見守り活動をしていただき有難うございますなどの報告がありました。

次に意見交換に入り、出席者の皆さんから色々な意見を出していただき、今後の見守り活動の参考になりました。

(くらし安心部会)

＜黒田庄ウインターイルミネーション＞

黒田庄まちづくり協議会構成団体の市民グループOneActionが、～町を明るくし、子どもたちに夢を与えよう～との思いで協力者を募り、昨年より協力者が増え、現在、喜多っ亭(喜多公民館)、角田勇宅(ツノナリエ)、廣田歯科医院、本間達朗宅、石井三郎宅、楠丘小学校、くすのき薬局、黒田庄駅舎「あつまつ亭」、村上クリニック、横山賀大宅、石原公民館、村上調剤薬局、大山記念病院、黒田庄こども園、黒田庄まちづくり協議会(黒田庄グラウンド県道側フェンス)の15箇所で、令和4年1月31日まで黒田庄ウインターイルミネーションが点灯しています。

ぜひ見に来てください。少しぐらいは癒しになると思います。

第187号12月



編集・発行
黒田庄まちづくり協議会
西脇市黒田庄町前坂2140番地
℡ 28-2121
令和3年12月15日発行



黒田庄地区の人口

(R3.12.1現在)

男 3,113

女 3,335

計 6,448

世帯数 2,651

人口前月比 (-11)

<あつまつ亭感謝祭開催>

去る12月5日(日)午前10時から午後0時30分まで黒田庄駅舎「あつまつ亭」に於いて、『あつまつ亭感謝祭』を開催しました。

催し物としては、チャレンジショップ(墨彩画・水彩画等、巻きずし・惣菜、ハンドメイド、パン・ジャム等)、地元野菜などの朝市、焼きいもの販売があり、無料コーナーでは子どもが喜ぶバルーンアート・ボールすべくがありました。

普段は閑静な黒田庄駅舎ですが、当日は220名の来場者で賑わい、黒田庄駅舎「あつまつ亭」の活性化を図ることができました。



チャレンジショップ



朝市



バルーンアート

<ハイキング開催>

去る12月5日(日)にあつまつ亭感謝祭と同時開催のハイキングをしました。事前に、楽しく！元気！黒田庄を歩きませんか？ハイキング参加者募集のチラシを配布し、64名の方から応募をいただき、当日は3名不参加で、スタッフ(誘導者)8名と併せて69名が、北播磨県民局が設定された岡水辺体験コースのハイキングコースをもとに、オリジナルコース約5kmを歩きました。

午前9時に黒田庄駅舎「あつまつ亭」に集合し、打合せの後、午前9時15分頃に黒田庄駅舎「あつまつ亭」を出発し、極楽寺(太閤腰掛石)～岡集落～岡・門柳堺の湧水池(堰切り)～ふれあいスタジアム～清流の道～フォルクスガーデン～JAみのり特産開発センター～岡集落(水路に点在する洗い場)～兵主神社～黒田庄駅「あつまつ亭」に午前11時頃に帰着しました。



極楽寺(太閤腰掛石)



湧水池(堰切り)



岡集落(水路に点在する洗い場)

<あつまつ亭チャレンジショップ>

西脇市黒田庄交流拠点施設「あつまつ亭」の利用を促進し、拠点のさらなる活性化につなげるため、チャレンジショップの出店をしておりますので、多数のご来店をお待ちしております。

【火曜日】 村上玉恵さん(墨彩画・水彩画等の展示・販売) 午前9時30分から午後3時30分

【金曜日】 マリーゴールド(ハンドメイド品の販売) 午前10時から午後0時

【土曜日】 黒つ娘おばんざい(巻き寿司等の販売) 午前11時から午後0時30分

★令和4年1月より「果実のせいか」が出店されます。

【水曜日】 果実のせいか(自家栽培果実等で製造したジャム・焼き菓子・パン等の販売)

午前9時30分から午後2時

(観光・特産部会、あつまつ亭活性化実行委員)



虹の会工房

就労継続支援B型&生活介護&グループホーム

本年中はいろいろとお世話になりました。利用者さん・職員一同共無事に1年を過ごすことが出来ました。来年もよろしくお願ひします。

本当に1年も短く感じますね。算数的に考えると納得できそうですね、例えば10歳の子供の1年間を分数で $1/10$ (十分の一)と表して、60歳の人の1年を $1/60$ (六十分の一)と表すと、後者の方が小さいですね。年を取ると“1年が短く”感じるのですね。楽しい日々ならば長くてもいいけど、コロナ禍では短くていいですよね。来年はいい年になりますように！

(文責:伏原)

お世話になりました。



よろしく
お願ひします。



<黒田庄こども園ニュース>

お店屋さんごっこ！！



「ごっこ遊び」を通して、子どもたちにはたくさんの能力が育まれます。

創造性、社会性、思考力等々、「ふり」「まね」は、子どもたちに蓄積していくことでしょう。

コロナ禍の中での取り組みで、ゆっくり時間をかけたごっこ遊びができませんでしたが、お店屋さんごっここの日だけでなく、別の日にも密にならないように、お店をオープンして楽しんでいました。

<おさかなを焼いてます！！>

ちなみに、お店は「パンケーキやさん」「おさかなやさん」「かきごおりやさん」「きりんずきっしん」「とれーにんぐやさん」「くまのさつまいものさと」「らいおんほてる」で、これまでの体験や思い出をもとに、大人では考えれないようなお店をつくっていましたよ。

「いらっしゃいませ！」接客もなかなかのものでした。

職員室の「おたのしみ」は、今年もみんなの大好きなポテトチップス屋さんです。ひよこ組(0歳児)さんは、ポテトチップスの代わりにウエハースでした。全て本物で、みんな嬉しそうに疑似お金を払いながら「ポテトチップスください！」と言って購入していました。

購入の仕方も学びです。職員室には、嬉しそうな子どもたちの声が響いていました。

園内クリスマス会！



園内での、子どもたちだけでのクリスマス会を24日に開催する予定です。保護者会役員さんの協力を得ながら、楽しいクリスマス会になればと思います。

また、園舎外フェンスには、今年もイルミネーションを施しています。(12/1～1月末の予定) 玄関にはクリスマスツリー！！

昨年度より、少し豪華にしておりますので、時間があれば見に来てください。少しごらいは癒しになるかもです。

<園舎のイルミネーション>

★2022年元旦行事のお知らせ★

＜ご来光登山＞黒田庄野外活動協会主催

黒田庄の景勝白山の頂上より、ご来光を望みます！

2022年の初日の出で、よい一年を迎えましょう。

ぜひ、ご参加下さい。



◇集合場所：黒田庄町前坂 大歳神社

◇集合日時：1月1日 午前4時30分

◇持ち物：軍手・懐中電灯・登山の出来る服装

※下山後は、雑煮で新年を祝います。おもちを2個持参して下さい。



※雨天等で中止の場合は、大歳神社入口に掲示します。

＜元旦走ろう会＞黒田庄スポーツ振興会主催

爽やかな光を受けながら、2022年の一步を踏み出しましょう！

ぜひ、ご参加下さい。

◇集合場所：黒田庄グラウンド

◇集合日時：1月1日 午前9時30分

◇スタート：10時00分

初詣を兼ねて兵主神社へ[片道1.5km]

兵主神社で記念撮影・記念絵馬もあります！

往復後は、ぜんざいを用意しています。

子ども達の大好きなお菓子もいっぱいあるよ♪

■また、今年から新たに子ども達のために

「お楽しみ抽選会」も行います♪



※ご来光登山後でも間に合いますので、奮ってご参加下さい。

※雨天等で中止の場合は、午前9時にグラウンド入口に掲示します。

編集後記

黒田庄まちづくり協議会の観光・特産部会及び地域交流部会で、12月のイベントをどうするか協議した結果、新型コロナウイルスの感染が少し収まったこともあり、会場での食コーナーは避けて開催することになりました。

12月5日(日)に「あつまつ亭感謝祭・ハイキング」を開催し、活性化を図ることができました。また、12月25日(土)には「第10回黒田庄軽トラ市」を開催します。久しぶりのイベント開催で大変嬉しく思っています。

Y.I